

Jueves 20 de noviembre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

 NOTICIAS
Opinión

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Opinión [Cartas al Director](#)[laopiniondegranada.es](#) » Opinión

GRANADA ABIERTA

Yo no lo entiendo

 16:17
 


FEDERICO SALMERÓN Los que ahora estamos algo más retirados de nuestra ciudad, pero seguimos atentos a lo que pasa en ella, no podemos sino expresar perplejidad, asombro, incredulidad... por lo que está ocurriendo en torno a la figura de Luis García Montero. Parece una mala serie de televisión que podría titularse 'Entre Fantasmas', 'Caso abierto' o vaya usted a saber qué.

Creíamos los granadinos que estaba a salvo de toda duda la obra, la vida, la persona de García Lorca o Ayala, y vemos y comprobamos que no, que otra vez el destino vuelve a cargar con algo que creíamos muy superado en esta ciudad: vuelven nuestros fantasmas y pesadillas olvidadas, tendremos otra vez que abrir el caso que creíamos cerrado para defender a las mayores figuras literarias que ha generado nuestra ciudad.

Quizá por esto no entendemos cómo se "castiga" al que defiende estos valores culturales que son además patrimonio de la ciudad, y sin embargo parece que se premia al que los ataca y humilla, llamando sin ningún sentido "fascista" al que murió fusilado precisamente en manos de los fascistas. Esto yo no lo entiendo.

Tampoco se entiende cómo si estamos en un país democrático, y hay libertad de expresión, por qué se castiga al que escribe su opinión, y sin embargo no pasa nada cuando dices "que García Lorca era un fascista" en público de manera reiterada. A lo mejor es que si el que escribe es famoso y encima lo hace en un periódico se le debe "rejonar para que aprenda", esto tampoco lo entiendo.

Siento de veras la decisión de Luis de irse de la Universidad de Granada, aunque entiendo su decisión. Parece que nuestra ciudad es líder mundial de fagocitar a los más brillantes, a los que defiende nuestro patrimonio cultural y por tanto a nuestra ciudad. A lo mejor está en la mano de todos los granadinos que esto no ocurra. Esto también lo entiendo y por eso escribo esta carta.

COMPARTIR



¿qué es esto?

 [ENVIAR PÁGINA »](#)
 [IMPRIMIR PÁGINA »](#)
 [AUMENTAR TEXTO »](#)
 [REDUCIR TEXTO »](#)

Comente esta noticia

Más Ofertas Aquí



Zapatillas
Ahorra dinero comprando online.

PVP: 64,90 €



Paquete Vacacional Hotel Barcelo
Tus vacaciones ya en Logitravel.

PVP: 650,00 €



Cortaviento Chico Teens Active
Las mejores ofertas de La Redoute.

PVP: 25,94 €

[Vuelos Granada Desde 20€](#)

Promociones De Temporada. Aprovecha La Oportunidad. Reserva Aquí Ahora!

[Curso Masaje Ayurveda](#)

Clases y prácticas 3 días x semana Inicio en Octubre 2008 en Granada

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)PUBLICIDAD: [TARIFAS](#) | [CONTRATA](#)

 laopiniondegranada.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

[Aviso legal](#)

Otros medios del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas